## Neubesetzung der Führungsebene

## Generationenwechsel bei Machacek

Machacek Geschäftsführer Siegfried Kalteis zieht sich auf eigenen Wunsch schrittweise in den Ruhestand zurück. Damit geht der Generationenwechsel in der Führungsriege von Machacek weiter voran.

tabilität und Flexibilität, Partnerschaft und Verlässlichkeit – dafür steht die Bruno Machacek GmbH & CO KG. Und dafür steht auch Siegfried Kalteis. 1985 startete er seine Karriere und stieg 1998 zum Geschäftsführer auf. Vor zwei Jahren kündigte er an, sich mit Anfang 60 schrittweise aus dem Unternehmen zurückziehen zu wollen.

Schon im Februar 2021 wurde der erste Schritt hinsichtlich Generationenwechsel gesetzt. Mit CEO DI (FH) Markus Dietach wurde ein Nachfolger für Bruno Machacek gefunden. Markus Dietach war unter anderem in der Automobilzulieferindustrie als Geschäftsführer tätig und ist Mitglied im Vorstand des VBÖ. Mit dem Wunsch sich aus dem Unternehmen zurückziehen zu wollen, wurde nun auch die Nachfolge von Siegfried Kalteis ausgeschrieben. Die Wahl fiel auf Dr. Markus Bachschwöll. Der gebürtige Innviertler bringt über 30 Jahre Berufserfahrung mit, darunter gut 20 Jahre als Führungskraft in der Baubranche. Aktuell leitet er interimistisch den Hochbau und arbeitet an der Neuausrichtung des Geschäftszweiges, der durch die derzeitige Flaute am Markt am stärksten unter Druck geriet. Prokurist Philipp Kofler komplettiert das neu aufgestellte Führungsteam als Spartenleiter Dachbau. Er ist bereits seit 23 Jahren im Unternehmen und hat erfolgreich die Dachsparte aufgebaut und im Unternehmen etabliert.

Die seit Jahren geplante Neubesetzung der Führungsebene ist nun abgeschlos-



Philipp Kofler, Prokurist und Spartenleiter Dachbau, CEO Markus Dietach, Siegfried Kalteis und Markus Bachschwöll, Geschäftsleitung Hochbau und Trockenbau, setzen den Wachstumskurs fort.

sen. Markus Dietach: "Wir wollen die Werte, die Machacek großgemacht haben, hochhalten. Die hervorragenden partnerschaftlichen Beziehungen zu unseren Kunden und Lieferanten, die auf Bruno Machacek und Siegfried Kalteis zurückgehen, sind unser größtes Asset." Dazu wird die bisherige Wachstumsstrategie fortgesetzt: "Wenn der Aufschwung kommt, wollen wir perfekt aufgestellt sein, um den erfolgreichen Wachstumskurs fortsetzen zu können.

Dass der Aufschwung kommt, steht für den CEO außer Zweifel. "Derzeit sollte die Talsohle erreicht sein. Die Zinsentwicklung wird schrittweise für langsame Erholung am Neubaumarkt sorgen", zeigt er sich optimistisch.

Siegfried Kalteis wird Machacek noch tatkräftig bis mindestens Juli 2025 unterstützen. Er begleitet den Übergabeprozess und fokussiert sich auf die Kundenbetreuung. "Wir danken Siegfried für seine Expertise, seine guten Kontakte und seine Fähigkeiten als Netzwerker den Generationswechsel im Unternehmen bestmöglich zu unterstützen", so Markus Dietach.

24 Property 24 7-8 : 2024